
■记者金海燕报道
体彩实体店大乐透购彩氛围浓，跟销售人员的服务密切相关。2022年 5月 28日，是超级大乐透上市 15周年纪念日，在全国各地，有很多伴随超级大

乐透成长的销售人员。西藏牛立柱、山东张友新、广东李文远销售体彩时间较长，分别为 15年、14年、13年。他们热心服务购彩者，与大乐透一起成长。
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经营体彩实体店，超级大乐透是基础游戏，代销者尤其重视。超级大乐透上市销售 15年间，在体彩代销者当中，有不少人是与大乐透共同
成长起来的。日前，本报记者采访了三位销售体彩时间较长的代销者，他们分别讲述了与大乐透之间的故事。
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热心服务购彩者 和大乐透一起成长

编者按

位于西藏拉萨吉日巷 1 号
的 96035体彩实体店袁是一家以
竞彩销售为主的体彩店遥 2021
年袁该店荣获西藏体彩中心颁发
的野2021年度全区竞彩销量突出
贡献网点冶奖牌遥 正所谓野优秀的
人袁往往在各方面都优秀冶袁除了
竞彩袁该店的超级大乐透销售也
十分火爆遥 代销者牛立柱表示袁
今年是超级大乐透上市 15 周
年袁又赶上 10亿大派奖活动袁店
内的购彩氛围十分浓厚袁很多购
彩者积极性很高遥

牛立柱经营的 96035 体彩
实体店于 2007年开业袁 那时超
级大乐透刚刚上市遥 新手代销
者袁遇上体彩新游戏袁一时间袁牛
立柱有点手足无措遥 然而袁在他
的不断努力下袁他发现购买超级
大乐透的人越来越多了袁这款游
戏越来越受欢迎袁销量逐渐超过
了体彩的其它老牌数字型游戏遥

野超级大乐透逐渐就卖开

了袁口碑很好袁现在很多人都喜
欢打一些遥 冶牛立柱说遥多年来袁
在牛立柱的悉心经营之下 袁
96035 体彩实体店的客流量越
来越大袁超级大乐透的购彩氛围
也越来越浓厚遥 野不少人喜欢研
究讨论大乐透袁 相互发表看法袁
交流选号经验袁 遇到心仪的号
码袁就各自跟一些遥 冶牛立柱说袁
尤其是 10亿大派奖期间袁野平时
不买的袁 现在凑热闹也会买一

些曰平时不追加的袁现在都纷纷
开始追加袁而且打小复式票的人
挺多遥 冶

牛立柱说袁为庆祝超级大乐
透上市 15周年袁 不仅总局中心
活动力度大袁他本人也野跟风冶袁
推出了野满额送饮料冶等小活动袁
回馈店内购彩者袁大受欢迎遥 如
今袁在 96035 体彩实体店袁超级
大乐透购彩者野自成一派冶袁成为
特点鲜明的一股购彩力量遥

自 2007 年上市销售袁15 年
以来袁超级大乐透在购彩者当中
到底有多受欢迎钥不如亲自到体
彩实体店走一走袁深切感受那种
受追捧的氛围遥在位于山东济南
市市中区南辛庄西路 206-10的
01038体彩实体店内袁 超级大乐
透已经成为购彩者茶余饭后最
常讨论的尧都会买上几注的彩票
游戏遥 代销者张友新说袁超级大
乐透已经成为他店内购彩者的

野生活良伴冶遥

买大乐透成为一种乐趣

野上市这么多年袁 超级大乐透
的品牌已经深入人心袁现在我们店
里的购彩者茶余饭后都会买一
点遥 冶日前袁代销者张友新在接受
叶中国体彩报曳记者采访时表示袁经
营体彩实体店 14年以来袁 他亲身
感受着超级大乐透的快速发展遥

张友新介绍说袁 在店内袁只
要是经常购彩的顾客袁都会打上
一些超级大乐透袁有的购彩者甚
至坚持买了十几年袁野尽管没有
中出大奖袁但始终坚持着袁他们
已经把买超级大乐透当作日常

生活中的一种乐趣了袁中不中奖
反而无所谓遥 冶

张友新表示袁店内超级大乐
透购彩者多为普通工薪族袁购买
时很少有大手笔投注的袁购彩比
较理性袁因此店内的销量也一直
比较平稳遥 野每年的派奖活动袁对
提升购彩者的积极性很大袁销量
都会有所提升遥 冶张友新说遥

“后起之秀”魅力十足

01038 体彩实体店于 2008
年 2月开业袁因自身热衷体彩超
级大乐透袁所以张友新特意开起
了体彩专营店遥 在他看来袁超级
大乐透虽然上市稍微晚一些袁但
其大奖大尧小奖多的特点袁玩起
来更加有意思袁深受购彩者的喜
爱袁 口碑聚集效应十分明显袁大
有野后起之秀冶的势头遥

在销售超级大乐透的过程

中袁一开始袁张友新总是一遍又
一遍地口头向购彩者讲解玩法
特点尧游戏规则等遥慢慢地袁有了
部分固定购彩者之后袁他又开始
深入介绍一些投注尧 选号方法
等袁由浅入深袁带领购彩者开启
超级大乐透的购彩之旅遥不仅如
此袁售彩过程中袁张友新还充当
了购彩者野心理咨询师冶角色袁及
时化解他们的负面情绪遥

野超级大乐透属于概率型游
戏袁中大奖属于小概率事件袁一些购
彩者一开始对中大奖的期望值很
高袁结果一段时间不中袁就有了消极
心理袁认为彩票都是假的等等遥这时
候袁我就跟他们讲解袁提醒他们每期
少买袁重在参与袁随手公益遥慢慢地袁
购彩者逐渐就明白了袁买彩票不是
发财的手段袁而更多是以一种娱乐
心态参与公益遥冶张友新说袁现在袁这
批购彩者都已经成为店内的固定

客户袁以小投入买一份希望袁玩一份
乐趣袁并随手作公益遥

对大乐透的未来充满信心

今年是超级大乐透上市 15
周年袁不论是 10亿大派奖活动袁
还是品牌口号及 LOGO征集等
活动袁一系列的庆祝活动让张友
新感受到浓厚的欢乐氛围遥

野平时每到超级大乐透的开
奖日袁店内的人气就要高一些袁现
在派奖期间袁销售就更火了袁经常
有人排队打票遥 冶张友新说袁多年
来袁 超级大乐透已经成为店内购
彩者日常不可或缺的一种游戏袁
已经成为生活中的野良伴冶遥 未来袁
他希望超级大乐透发展越来越

好袁带给购彩者更多欢乐和惊喜遥

西藏拉萨 96035体彩实体店牛立柱要要要

15年 大乐透销售火爆
广东深圳 02787体彩实体店李文远

13年 用“共赢思路”经营体彩实体店

山东济南 01038体彩实体店张友新———

14年 大乐透成为购彩者“生活良伴”

经营体彩实体店袁 有的代销
者希望一家独大袁 有的代销者则
希望合作共赢遥 不论是哪种经营
思路袁 中国体育彩票的健康发展
需要所有代销者的共同努力遥 位
于广东深圳市福田区园岭街道八

卦岭八卦一路鹏益花园四栋一楼
编号为 02787的体彩实体店袁是
一家经营了 13年的体彩老店遥代
销者李文远认为袁 提升单店销量
是每一位代销者所希望的袁 但要
让更多人了解体育彩票袁 需要所
有体彩实体店的努力遥

13年来持续提供优质服务

02787体彩实体店于 2009年
5月开业袁 一直由李文远夫妇打
理遥 13年来袁优质的购彩服务为
门店积攒了一批固定的购彩者袁
尤其是超级大乐透的购彩者袁已
经十分稳定遥

野每周一尧三尧六的大乐透开
奖日袁 店内购彩者明显要多于平
时袁尤其现在正在搞 10亿派奖活
动袁店内的购彩者更是多了起来袁
销量也有了很好的提升遥 冶李文远
说袁派奖期间袁购彩者当中使用追
加投注的人明显增多袁野平时每次
打 5注的购彩者自然不用说袁都
会采用追加投注袁 打复式票的购
彩者也开始追加投注了遥 冶

李文远认为袁 经营体彩实体
店袁 提倡多人少买是健康发展之
道袁他不鼓励购彩者乱买袁并且针
对采用大额复式投注的购彩者袁
也会及时告知投注风险遥

线上线下齐发力
做好宣传推广

李文远说袁前些年袁购彩者很
喜欢到体彩实体店交流袁 欢聚一
堂聊聊家常尧 分享选号心得体会
等袁但近年来疫情反复袁很多体彩
实体店都将线下交流改为线上交

流袁 建立微信群供店内购彩者交
流选号心得袁以此来聚拢人气遥

野要做好开奖日提醒袁一些守
号的购彩者袁 要提醒他们及时购
买袁否则有可能错过大奖袁这很重
要冶野每期开奖之后袁要及时公布开
奖结果袁供购彩者查询尧核对中奖
号码冶野体彩有活动时袁要及时发布
活动信息袁方便购彩者参与冶噎噎
李文远说袁对代销者来说袁这些服
务都是必不可少的遥

线上做好服务袁线下推广也不
能少遥 为了吸引更多购彩者进店袁
李文远想了不少办法遥注意到自己
门店地理位置的特殊特性袁他自掏
腰包袁 花了 5000元将门店的喷绘
布改为液晶电子屏遥 这样袁当夜幕
降临时袁路人也能够很清楚地看到
体彩的招牌遥 野这笔投入花得很值袁
自从有了这一改变袁店内吸引了不
少新购彩者冶李文远说遥

体彩发展
需要所有代销者共同努力

经营体彩实体店 13年袁李文远
深切感受到超级大乐透口碑在购彩

者当中的不断提升遥野很多购彩者认
为大乐透一等奖奖金高袁小奖多袁游
戏更好玩袁 因此对中奖的期望值很
高遥 冶李文远说袁有时他会提醒购彩
者野虽然一等奖的奖金高袁但毕竟是
概率游戏袁投注还是需要理性冶遥

今年是超级大乐透上市 15
周年遥 对此袁李文远表示袁他十分
看好超级大乐透未来的发展袁相
信会越来越好袁 但这需要所有代
销者的共同努力袁 把超级大乐透
的口碑做起来尧美誉度提升起来袁
让更多人了解到超级大乐透遥

野比如说我安装的那块电子
屏袁上面打了超级大乐透的广告袁
不仅我的店会受益袁 周边的体彩
实体店也有可能跟着受益袁 这就
是一种共赢遥 冶李文远说遥
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